

いこ～よ便り 12



2020 師走 No.32
発行：NPO 法人いこ～よ友の会

いこ～よのクリスマスはパワーアップ



エントランスホール全体がクリスマスの飾りつけで満たされ、どっちを向いてもクリスマスです。バルーン、天井飾り、オーナメント、シールなど等…。やはりメインはクリスマスツリーですね。今年はホールの正面にセットしました。ツリーと並んだお子さんやお友達を撮ってみるのもよろしいですね。

また、外側のガラスには電飾飾りがいっぱい。夜になるとキラキラと輝いてとってもきれいです！なお、電飾の明かりは大部分がLEDです。クリスマスイブにはちょっとしたサプライズがありますよ。お・た・の・し・み・に！

知新の駅企画展「開拓者たちの足跡」

今から 136 年前の 1884 年に、和田郁次郎がこの地に広島県人 25 戸 103 人とともに移り住みました。これが北広島の開拓の始まりです。戦後、第二の開拓事業が進められ、北広島にも 214 戸の人々が入植しました。



その後開拓者達の苦勞が実って広島村→広島町→北広島市となりました。これらの開拓者達の足跡を知る資料が展示されており、大変勉強になりますよ！この機会に先人達の開拓の苦勞を知ることで、郷土を大切に思う気持ちを育んではいかがでしょうか。

期間は 11 月 21 日（土）～2月 23 日（火・祝）、開館時間は 9 時～17 時、月曜日と年末年始は休館となります。

詳細はエコミュージアムセンター知新の駅のホームページをご覧ください。<https://www.city.kitahiroshima.hokkaido.jp/kyoiku/detail/00125373.html>

年末年始のお休み



広葉交流センター（エコミュージアムセンター知新の駅、団地児童センターを含む）は、12月28日（月）～1月4日（月）までお休みとさせていただきます。

なお、広葉学童クラブは12月29日（火）～1月3日（日）までお休みとなります。

本年は大変お世話になりました。来年もよろしくお願いたします。

人形劇中止のお知らせ

冬休みのお楽しみイベントとしてたまご座による人形劇を毎年開催してきました。たくさんのお子さんたちの笑顔を見たくて今年も計画を進めておりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、大変残念ではありますが、中止させていただきます。

関係者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

